
Réunion CA du 05/12/2023

Présents : Caroline, Julien, Olivier, Irma, Nathalie, Laurent, Vivian, Christophe, Jeff, Cécile,
Aline, Eric et Lionel.

1. Nouvelles voies :

Le club a ouvert 2 nouvelles voies que le lycée a côté 5b, en attendant la confirmation de
Liliya. Difficultés rencontrées sur le départ des voies en question.
L’objectif est de changer les vieilles voies en priorité mais cela implique d’acheter des prises
de type “bac” plus chères que les autres.
Nous attendons aussi un financement de la mairie mais pour le moment, la mairie a déjà
prévu de changer les tapis donc il va être difficile de leur demander un budget pour les
voies.
La difficulté est surtout d’essayer de réutiliser les prises existantes pour limiter les coûts
mais cela implique de racheter quelques prises de la bonne couleur pour pouvoir combiner
anciennes et nouvelles prises.
Il a été décidé de créer une équipe pour le changement des voies : Vivian, Eric et Nathalie et
Julien.
Il est envisagé de demander à Liliya une nouvelle formation “ouverture de voies” pour former
les volontaires (Christophe, Laurent et à proposer aux encadrants…).

2. Formation des initiateurs SAE :

A la suite d’un changement de réglementation de la FFCAM / FFME, nos initiateurs doivent
impérativement refaire une formation “recyclage” pour garder leur statut. C’est prévu pour
Lionel et Julien.
Pour la formation de nouveaux initiateurs, Liliya ne peut pas le faire elle-même, elle doit
attendre les dates de formations théoriques qui auront lieu sur Grenoble, pour cette
formation, sont volontaires : Vivian, Olivier, Caroline, Philippe, Olivier Gouri et Jeff.

3. Inscriptions :

Les inscriptions en ligne ont bien fonctionné mais il a manqué une notification d’inscription
récapitulant les éléments principaux, dont le tarif à régler par virement.
Christophe propose de tester Framaform qui serait une alternative à GoogleForm, il se
propose de refaire le formulaire et de tester avec Vivian pour une mise en service pour les
inscriptions 2024/2025.
Idée : voir avec Liliya s’il serait possible d’envoyer aux familles un lien vers le formulaire
d’inscription en ligne quand elle valide une pré-inscription. Cela permettrait de ne pas avoir
d’inscription “sauvage” d'enfants non pré-inscrits auprès de Liliya.



4. Matériel :

Nous avons constaté une usure des cordes intérieures, possiblement dû à une qualité moins
bonne que les anciennes mais aussi aux effectifs assez importants du club (97 adultes et
120 enfants cette année).
Nous attendrons un achat groupé avec la FFCAM, il n’y a pas d’urgence sur ce sujet, Julien
s’en occupe.

5. Manifestations 2023/2024 :

Les manifestations seront maintenant gérées par des volontaires, sans quoi elles ne seront
pas assurées.

Pour les manifestations à venir, nous avons :

★ Soirée de Noël - le 15/12/2023 - organisée par Cécile

★ Soirée Galette- date à définir en janvier - organisée par Aline

★ Raquette / Raclette - date à définir en mars en fonction de la Lune - organisée par
Olivier

★ Sortie DVA - date à définir - organisée par Lionel

★ 20 ans du club - dimanche 7 avril - organisés pas tous
Barbecue prévu le dimanche 7 avril à midi, pas de grimpe, trop compliqué à gérer en
même temps que le repas. Voir avec la mairie pour du prêt de matériel (tables,
chaises…), prévoir des jeux comme babyfoot en location, molky…

★ Weekend club - 18-19-20 mai - organisé par Caroline et Julien - à Briançon, Rocher
du Bez
Il est prévu de reprendre la formule du weekend organisé en septembre dernier,
logement tous au même endroit, camping ou type colo, avec salle commune pour
partager les repas et moments festifs, pas de restauration prévue.
On limite à 50 personnes, priorité aux adhérents adultes, puis on pourra ouvrir aux
conjoints puis aux enfants des adhérents en fonction des âges.

6. Ouverture du poste de Secrétaire :

Caroline souhaite arrêter le poste de secrétaire, nous cherchons quelqu’un pour reprendre la
suite, si jamais personne ne se propose, nous enverrons un mail à tout le club pour trouver
un volontaire, ça pourrait être aussi un parent d’adhérent jeune.
Réflexion sur la définition de ce rôle, quelles sont les missions, que faut-il faire précisément
au cours de l’année…

Merci encore à tous les bénévoles actifs du Club, sans qui rien de tout ça ne serait possible !


